



KEPALA ARSIP NASIONAL REPUBLIK INDONESIA
PADA ACARA
SERAH TERIMA ARSIP STATIS
KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
JAKARTA 2 MEI 2016

Yang terhormat Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Bapak Anies Baswedan, Ph.d.;

Yang saya hormati Sekretaris Jenderal Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Bapak Didik Suhardi, Ph.d.

Yang saya hormati Para Pejabat Eselon I Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan;

Yang saya hormati Para Pejabat Eselon I Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) beserta rombongan;

Yang saya hormati seluruh pegawai Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan;

Para Hadirin dan Undangan yang berbahagia;

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Selamat pagi dan salam sejahtera bagi kita semua

Pertama-tama marilah kita panjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT atas rahmat dan hidayah-Nya sehingga pada pagi hari ini

Tanggal 2 Mei 2016 kita dapat berkumpul di ruangan ini untuk melaksanakan acara yang sangat penting, yakni serah terima arsip statis Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan kepada ANRI. Acara ini terasa sangat spesial karena dilaksanakan bertepatan dengan Upacara Hari Pendidikan Nasional Tanggal 2 Mei 2016. Terkait dengan hal ini saya selaku Pimpinan ANRI dan mewakili komunitas kearsipan Indonesia menyampaikan selamat Hari Pendidikan Nasional Tahun 2016, semoga dengan peringatan hari pendidikan nasional ini dapat menjadi momentum berharga bagi jajaran Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan dan kita semua untuk meningkatkan kinerja di bidang pendidikan.

Bapak Menteri yang saya hormati

Saya atas nama lembaga kearsipan dan seluruh komunitas kearsipan Indonesia menyampaikan terima kasih yang tak terhingga atas berkenan Bapak Menteri untuk menyerahkan arsip statis pada hari ini, yakni :

1. Arsip Statis Departemen Pendidikan dan Kebudayaan (berupa arsip peraturan-peraturan Menteri dan hasil penelitian dan kamus dari Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa);
2. Arsip Statis Dewan Buku Nasional (berupa kegiatan dewan dalam merumuskan rancangan Undang-Undang Buku dan sebagainya).

Dapat saya laporkan kepada Bapak Menteri bahwa serah terima arsip statis Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan ini telah rutin dilaksanakan yang waktunya dilaksanakan bertepatan dengan upacara hari pendidikan nasional.

Serah terima arsip statis ini merupakan wujud dari pelaksanaan Undang-Undang Nomor 43 Tahun 2009 tentang Kearsipan Pasal 53 bahwa lembaga negara wajib menyerahkan arsip statis kepada ANRI. Adapun penyerahan arsip statis Dewan Buku Nasional lebih khusus lagi yakni berkaitan dengan dibubarkannya lembaga non struktural tersebut bersama sembilan lembaga nonstruktural lainnya melalui Peraturan Presiden Nomor 176 Tahun 2014.

Bapak Menteri serta Bapak/Ibu hadirin yang berbahagia,
Dengan diserahkannya arsip statis tersebut sesungguhnya tidak hanya memenuhi peraturan perundangan semata, melainkan yang lebih penting lagi adalah mewariskan informasi berharga kepada generasi mendatang tentang sejarah perjalanan pendidikan nasional dalam bentuk arsip, baik yang diciptakan oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan maupun Dewan Buku Nasional. Arsip statis tersebut dapat menggambarkan upaya pemerintah yang dalam hal ini dilaksanakan oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan dan Dewan Buku Nasional dalam mengembangkan pendidikan nasional. Bagi Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, serah terima arsip statis ini adalah salah satu titik bagian paling akhir dari

pengelolaan arsip dinamis, di mana setelah berakhirnya nilai guna arsip bagi pencipta arsip (nilai guna primer), selanjutnya diserahkan ke ANRI manakala arsip tersebut memiliki nilai guna sekunder (arsip statis). Jadi penyerahan arsip statis dari Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan kepada ANRI, tidak hanya sekedar memenuhi kewajiban dari Undang-Undang 43 Tahun 2009 tentang Kearsipan dan sekaligus melestarikan arsip statis lembaga negara sebagai memori kolektif bangsa, juga kami berharap bahwa pengelolaan arsip dinamis di lingkungan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan juga berjalan optimal. Penyerahan arsip statis mestinya berjalan paralel dan sejalan dengan pengelolaan arsip dinamis.

Bapak Menteri serta Bapak/Ibu hadirin yang berbahagia,
Saya menyampaikan terima kasih atas diteruskannya arsip statis tersebut. Dengan diteruskannya arsip statis tersebut, khasanah arsip statis ANRI menjadi bertambah. Walaupun penyerahan arsip statis itu merupakan akhir dari perjalanan arsip sebagai arsip dinamis, tapi justru baru merupakan langkah awal dalam upaya pelestarian dan pemanfaatan arsip statis tersebut di ANRI. Untuk selanjutnya ANRI akan terus berupaya semaksimal mungkin untuk melestarikan dan memanfaatkan arsip statis yang baru saja diserahkan sesuai peraturan perundangan yang berlaku.

Bapak Menteri serta Bapak/Ibu hadirin yang berbahagia,
Akhirnya saya berharap semoga dengan diserahkannya arsip statis tersebut bermanfaat bagi kita semua khususnya dan bagi bangsa Indonesia umumnya. Sekali lagi secara pribadi dan atas nama ANRI saya menyampaikan terima kasih yang tak terhingga kepada Bapak Menteri dan seluruh jajaran Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan yang mendukung acara pada hari ini khususnya dan mendukung program pengembangan bidang kearsipan pada umumnya. Sekian. Terima Kasih.

Wassalaamualai'kum Warohmatullaahi Wabarakaatuh.

Jakarta, 2 Mei 2016

Kepala,

Dr. Mustari Irawan, MPA